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■クレジットカードなどで納税できる様準備 ■学校導入タブレットは通信機能付きに。

　スマートフォンでの電子決済による納税を見込み 　学校にインターネット環境を整備しようとして

　システム改修を実施。併せて督促手数料50円を 　おりましたが、電波が届かない教室や場所では

　無料にすることにしました。（R３年度〜） 　使えません。どこでも使える仕様に変更。通信

　費用との比較でも○。通信網は日々進化。

人生は楽しく、自由に歩みたい

事業維持前提では、裾野市の貯蓄も、ついに底をつきそう。

コロナ対策のマスクは今や常識。県外に出かけたくても、車番に刻まれた地域名が気になる〜。もらいたくな
いし、あげたくもない感染症との共生には、まだまだ時間が掛かりそうです。冷え込む経済に対して新しい生
活様式を掲げ復興策を打ち出す政策も、限られた予算を背景に色々なことが行ったり来たり。その度に、国民
はもちろんのこと、営みを回す事業者まで振り回されている感が否めません。東日本大震災で、日本全体が負
けるものかと、自らの奉仕も含めて一体となった気運も何処へやら。自助、共助という地域での支え合いの精
神は、経済に支えられた中でのみ活かされるのではなく、今のこの状態で我が人生、我が家族の生き方を見つ
め、楽しく過ごせる時間を見つけていきたいところです。誰かのせいにしたいことは多くありますが、せっか
くの人生、楽しく過ごしたい！
すその暮らしの満足度を上げ、がんじがらめの状態から一刻も早く抜け出したいものです！

確かに「何もしてこなかった訳ではない」でしょうが、対応スピードとその策の結果が、これです。市長は
「枝葉の部分のみならず、大きな幹の部分にも手を入れなければならない状況」と話し、令和３年度の予算に
その意思を反映させるとのことです。ニーズに応じて作った建物と市債、円満交渉のため進めた借地、財源と
して期待し続けてきた右肩上がり予想の法人市民税などの積み重ねが、ここで一気に裏目に出た感がありま
す。右肩下がりの歳入に対して、歳出（事業）維持の計画でありますが、将来どれだけの効果を市民にもたら
すのか、再検討が間違いなく必要です。

９月定例会（令和元年度決算、今年度補正予算）

コロナのせいだけでは決して無いです！先日、中期財政5年計画を発表。コロナの社会的影響や自動車関連企
業の生産拠点移転などで税収が減少。特に法人市民税関係は、本年度▲１億円、来年度▲７億円と試算。昨年
度立てた中期財政計画と比較すると約２倍のマイナス予測。5年後には、起債（借金）＋約１３億円を駆使
し、財政調整基金（貯金：残約４０億円）からの支出で穴埋めしても、貯金も約７億円程度にまでなってしま
う試算結果です。
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■技術ある企業を逃さない体制を構築しよう！ ■障がい者の自立相談支援の質を高めよう！

●ヒト：市の体制（組織）

Ａ．担当者を兼務で配置している現在の体制から

　専門的知識を持つ職員を常勤・非常勤の隔てなく

　適材適所で配置することを検討する。 A. 令和３年度開設に向け準備していたが、感染症

　関係する定数に関しては見直しは行わない。 対策で会議に遅れが生じている。自立支援協議会

の十分な協議結果を反映できる様、開始時期は

●モノ：技術への支援（補助） 柔軟に対応したい。

Ａ．課題解決に寄与する技術の実証に対する支援は

　必要と考える。既存事業等の見直しを行い、財源 ■離婚でひとり親家庭となってしまう子の健全な

　確保に努めたい。 　成長を守れる体制を構築しよう！

子どもの選択による面会交流も確保できず、孤立に

●カネ：財源（企業版ふるさと納税） 陥ってしまうことがない様に、離婚時の協議充実は

A. 厳しい財政状況の中で財源創出は難しいため、 欠かせない。子どもが相談相手を選択でき、健全に

　認可に向けて研究を開始した。関係者との協議を 成長できる様、体制を見直すべきではないか？

　経て、申請につなげ、活用したい。 Ａ．子どもの健やかな成長を見守る視点で、既存の

　離婚時の説明文等含めて見直し、引き続き療育に

●協働：実証実験スケジュールの見える化 　関する合意書作成など支援する。また令和4年度

Ａ．実装に市民の協力は不可欠。アクションプラン 　設置の子ども家庭総合支援拠点において、相談の

　を作成し、計画的に進めたい。 　体制強化も検討していく。

●会社の大先輩と市長表敬

　八島さん自主出版の自分史に、市

　長から「ぜひお話を」との申出。

　人生観、矢崎史などについて歓談。

●富岡地区　景が島周辺の交流人口増加に期待しています！

　　やっと繋がったかな！？草刈りやゴミ拾いは、市民協働の手法の

一つですが、想いは、その場を多くの人と共有したいと言う目的。

この場を活用を願う地元のリバーフレンド富岡さん、嶽南ふるさと

さんに、裾野市緑化組合さんが賛同し、裾野市と協定締結！

街路樹を四季の彩りを感じられるものに転換し、楽しめる散策ル

ートを目指すとのことです。皆さんの応援お願いします！

会派 ：未来すその

10月8日　副議長に選任頂く事ができました。 役職 ：副議長

　唯一の取り柄の調整力を発揮して、市民意見を議会が ：産業建設委員会

真摯に受け止め、政策につなげていくという継続の仕組 ：予算決算

みづくりにチャレンジしたいと思います。 　 委員会委員長

どこまでできるかわかりませんが、皆さまの引き続きの ：裾野長泉衛生

ご指導ご鞭撻ををよろしくお願い申し上げます。  　施設組合議員

一般質問

①「厳しい財政状況、、、」その割には「民間事業のことなので詳細はわかりませんが」というウーブンシ
ティを事あるごとに挨拶や市の計画では、例に挙げているのですね。民間技術を活用して生活の質を高めるた
め未来志向の構想を掲げましたが、資金援助もなくおんぶに抱っこという街に、民間事業者がいつまでも興味
を示す訳では無い。　　②子どもの健やかな成長を願って止まないですが、障がい者支援があるからこそ自立
できる人もいる。離婚で親権が決まればその子は大丈夫という保証はない。自立のために必要な行政の役割と
は何でしょうか？

裾野市議会「副議長就任」メッセージ

就職した途端、自立したね！と福祉支援が遠のく！1
日の内で数時間働ける様になっただけなのに。。。
学校で特別支援を勧められた。先生だけが頼りだし
なぁ。。
　対象者の人生に寄り添い、環境に関わらず相談が
可能な基幹相談支援センターは、体制や連携の仕組
みを十分検討して設立するべきでは？

民間事業者が市民生活の質向上に寄与する技術を発
揮しやすい様に、組織を変え、技術に対する補助等
行える様企業版ふるさと納税を活用できるよう申請
してはどうか。

各種活動のご紹介 


